

Capital un mes..... Ptas. 2'50
Fuera, trimestre..... 7'50
Portugal..... 15'00
República Argentina... 50'00

Las grandes injusticias y los desvelos sociales se reivindican por la Prensa. A ella se deben todas las conquistas de la Humanidad. En el siglo XX la pluma vence a la espada

Viernes 23 de Agosto de 1935
DIRECCION Y ADMINISTRACION SANTA CLARA, 28
Apartado, número 13 Teléfono, número 67

El periódico, como institución, es la lengua del mundo, la luz que ilumina la conciencia, la escuela donde se conoce al pueblo, la gran palanca de la civilización moderna

ANUNCIOS
Precio Tercera 13 0'35
Reclamos y Gacetas... 0'50
Primera plana... 0'75
Remitidos, comunicados y esquelas a precios módicos

POR TELEFONO Suministro de simiente de trigo a los agricultores

En la "Gaceta" se publica una orden del ministerio de Agricultura cuya parte dispositiva dice así:
Primero. La Dirección General de Agricultura recibirá las peticiones de trigos para simiente que formulen los agricultores de entre aquellos que han sido multiplicados industrialmente por los agricultores cooperadores del Instituto de Cerealicultura.
Segundo. Aprobada la petición y recibido el importe del trigo, se dará orden al cooperador que corresponda para que lo sirva inmediatamente. El Agricultor petionario podrá señalar el cooperador de quien desea recibir la simiente.
Tercero. El precio a que será cedido cualquier clase de trigo a los agricultores sobre vagón en estación de origen será el de 66 pesetas los 100 kilogramos, y el que se pagará a los cooperadores será el de 68 pesetas por la misma cantidad, puesto sobre vagón, en sacos nuevos de 600 gramos de peso y conteniendo cada uno de ellos 70 kilogramos de trigo.
Cuarto. Las diferencias entre los precios de adquisición y venta serán abonados con cargo al presupuesto vigente de este departamento.
Quinto. Los cooperadores deberán entregar los trigos cribados con aparatos Marroto análogos, aprovechándose únicamente las porciones recogidas en los dos primeros cajones.
Sexto. Las clases que sirvan de serán corresponden con autenticidad de caracteres a su denominación, sin que se deban aceptar aquellas que tengan granos de otras variedades en proporción que pudieran perjudicar las cosechas de los peticionarios.
Séptimo. De la recepción de los trigos se encargará el ingeniero director del Instituto de Cerealicultura y el personal a sus órdenes en quien delegue, a los que por esa Dirección General se encargará vigilar.

POR TELEFONO Una mujer es raptada en circunstancias extrañas

Madrid 23, (9'30 m.)
Valencia.—Hace años, por desavenencias, decidió separarse el matrimonio compuesto por Francisco Segarra y Teresa Tur, ambos pertenecientes a familias acomodadas sin que trascendiesen al público los motivos de tales desavenencias. Acordada la separación, Segarra fijó su residencia, con el hijo mayor del matrimonio en el pueblo de Cuartell, quedando Teresa Tur en el Cuart de les Valls y granjeándose las simpatías del vecindario por su irreprochable conducta.
Aparejada con la separación de cuerpos se reclamó la de bienes y Teresa Tur requirió repetidamente a su esposo para llevarla a efecto, sin que éste se diese por enterado.
Parece que el domicilio de Teresa, en Cuart de les Valls, tiene una puerta recayente al campo, por la que se asegura que penetraron cinco hombres, arrojándose sobre la mujer, a la que maniataron y vio lentamente, la introdujeron en un taxi de la matrícula de Tarragona, que desapareció velozmente.
El alcalde, señor Sevilla, con numerosos vecinos, marchó al cuartel de la Guardia civil y dió conocimiento del hecho al comandante del puesto, y después, al gobernador.
El rumor público señala como autores materiales de la violencia a un hijo de la víctima, a dos jornaleros del esposo y a otros desconocidos.
Se apunta la idea de que Teresa haya sido conducida a algún establecimiento de anormales, para, de esta manera, poder declararla incapaz y que no pueda disponer de sus bienes.

POR TELEFONO Las economías en Obras públicas serán considerables

Madrid 23, (9'30 m.)
Madrid.—Los periodistas conversando ayer tarde con el ministro de Hacienda despues de celebrar éste una entrevista con el ministro señor Marraco, les dijo que habían tratado sobre lo mismo que venían tratando estos días o sea de la aplicación de la Ley de Restricciones.
Preguntado por un periodista si se aplicaría esa ley a las obras de ferrocarriles que están interrumpidos, dijo:
—Eso no es cosa mía. Desde luego lo que si puedo decirles es que no me interesan las economías en obras útiles. No me interesa y no se aplicará a esas obras de utilidad pública la Ley de Restricciones.
Hoy tengo citado, dijo despues,

El general Franco sufre un accidente de automóvil y resulta ileso

Madrid 23, (9'30 m.)
Salamanca.—El automóvil en que viajaban el general Franco y su esposa sufrió un accidente grave. Al llegar al kilómetro 201 de la carretera de Madrid, en el sitio denominado Cabezuelas del término de Pebraro, dos ciclistas que iban en dirección contraria se aturdieron por las señales del coche, contra el cual se precipitaron. Uno de los ciclistas, llamado Agustín Ricardo Pérez, de 24 años, quedó muerto; y el otro, que se llama Matías Martín, resultó gravemente herido.

Crónica mercantil De Enseñanza

Valladolid 22.
El mercado de trigos : : : :
Lo mismo que ayer y los días anteriores. La verdad es que tarda demasiado en iniciar su normalización. Las ofertas entre 44'50 y 46'25 y se hacen muy pocas operaciones.
Harinas y salvados : : : :
Siguen muy flojas y competidas las harinas. Los salvados escasos y con precios sostenidos. Cotizan en esta plaza: harinas selectas, a 60 pesetas; extras, a 58; integrales, de 55 a 56; salvados tercerillas de 38 a 42; cuartas, de 32 a 33; comidillas, de 30 a 31; anchos de hoja, de 32 a 32'50, todo por 100 kilogramos, con saco y sobre vagón origen.
Centeno y otros granos : : : :
Las algarrobas un poco más firmes y algo debilitadas las cebadas. Se ofrecen los centenos a 34 pesetas; las cebadas del país, de 32'50 a 32'75; avenas, de 30 a 31; algarrobas de 36 a 37; yeros en línea de Ariza, a 34, todo por quintal, sin saco y en mercados de origen.

LEA LAS OBRAS DE TEOFILO ORTEGA

TERCER ANIVERSARIO
EL JOVEN
Elías Santamaría Rivera
Alumno del Instituto Nacional de Claudio Moyano
Falleció en Zamora el día 25 de Agosto de 1932, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
D. E. P.
Sus desconsolados padres, don Elías y doña Teresa; abuelo, don José Santamaría; tíos, primos y demás familia,
Ruegan a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios Nuestro Señor.
Zamora 23 de Agosto de 1935. (NO SE REPARTEN RECORDATORIOS)
Las misas que se celebren el día 25, a las ocho y a las once de la mañana, con Exposición hasta las seis de la tarde, en el Convento de las Clarisas de esta ciudad, serán aplicadas en sufragio del alma del finado.

POR TELEFONO Pombo, rendido su viaje en Méjico, no volverá a volar

Madrid 23, (9'30 m.)
Bebiendo una copa con veneno, es ejecutado : : : : :
Reval.—Paul Voigemas, un joven estoniano condenado a muerte por asalto criminal a una maestra de escuela, ha sido ejecutado dándosele a beber una copa de veneno. Es el primer condenado a muerte que es ejecutado de acuerdo con la nueva ley del Código criminal; por la que las personas condenadas a muerte pueden elegir entre tomarse un veneno o ser ahorcadas.
El aviador Juan Ignacio Pombo, rendirá su viaje en Méjico y no volverá a volar : : : : :
Nueva York.—Entre los miembros de la colonia española de esta ciudad, ha causado desagradable impresión la noticia transmitida por una acreditada agencia informativa de que el aviador español Juan Ignacio Pombo no visitará este país, ni Cuba ni la Argentina.
"El fin de mi viaje, tiene que ser Méjico", declaró el aviador. "Mi propósito es llevar el agradecimiento del Gobierno de España al gran

La República Argentina invita al ministro de Estado español a las fiestas del IV centenario de la fundación de la ciudad de Buenos Aires

Madrid 23, (9'30 m.)
El Gobierno de la República Argentina ha hecho saber al de España que vería con gran satisfacción la presencia del ministro de Estado en las fiestas del IV centenario de la fundación de la ciudad de Buenos Aires.
En el último Consejo de ministros se trató de esta invitación, y se acordó aceptarla y comunicárselo así a la Argentina.
El señor Rocha saldrá para Buenos Aires en los primeros días de octubre.
Sánchez ORTIZ.

Un cónsul italiano herido en un accidente de caza

Madrid 23, (9'30 m.)
Addis Abeba.—El cónsul italiano en Debra Markos, señor Falconi ha resultado herido por una bala durante una partida de caza. Inmediatamente fue transportado al Hospital de esta capital.
No se han aclarado todavía los detalles del accidente ocurrido, a consecuencia del cual ha resultado herido el cónsul italiano en Debra Markos, señor Falconi. Sin embargo, el encargado de Negocios de Italia, príncipe Rufo, ha manifestado que parece que se trata de un accidente de caza. El señor Falconi está fuera de peligro.
Sánchez ORTIZ.

POR TELEFONO Trágico suceso en el monte Aneto

Madrid 23, (9'30 m.)
Zaragoza.—Varios alpinistas de un Club del Mediodía francés decidieron realizar una excursión por los glaciares del monte Aneto, y anteaer se prepararon convenientemente para atravesar el mayor de los glaciares. En una cuerda se ataron cuatro hombres y una mujer, que formaban parte de la expedición. La señora resbaló y cayó hacia una grieta que hay en el gran glaciar, grieta que tiene no menos de treinta metros de profundidad. Sus compañeros trataron de ayu-

Un muerto que resucita

Madrid 23, (9'30 m.)
Zaragoza.—Al hacer por la mañana la acostumbrada requisa en la cárcel, uno de los oficiales se vió desagradablemente sorprendido con que uno de los presos aparecía tendido en el camastro sin dar señales de vida. Le llamó repetidas veces, y como no obtuviera contestación, avisó a la dirección del establecimiento, comprobándose que el recluso había muerto. Cundió la alarma, se dió aviso la Juzado de guardia, y a los pocos minutos el juez se personó en la cárcel, siendo conducido a la celda donde yacía el preso. Pero cual no sería la sorpresa de todos al ver que era el propio "difunto" quien recibía al juez con todos los honores. No hemos podido conocer la explicación que

Información local y provincial

HERALDO en Fermoselle

Las fiestas anuales

Son famosas las fiestas que por tradición se celebran todos los años en honor de San Agustín, en la industriosa y laboriosa villa de Fermoselle, a cuyos festejos acuden en finidad de fermosellanos desde todos los puntos de España y de muchas partes de América.

Para el año actual se ha confeccionado un programa de festejos su mamente atrayente, que congregará en Fermoselle un contingente de forasteros como no se haya conocido.

He aquí el programa de fiestas que Fermoselle ofrece en el año actual:

DIA 24.

Al amanecer de este gran día, gran disparo de bombas y alegres dianas ejecutadas por una banda de música.

Por la tarde, excursión al prado a ver el ganado.

DIA 25.

A las diez, misa solemne en honor de San Agustín, en la que predicará un orador sagrado.

A las cuatro de la tarde, gran cabalgata patrocinada por jóvenes de la localidad y lindas señoritas, ataviadas con típicos trajes, dirigiéndose al prado para examinar los novillos-toros que han de lidiarse durante los días 26 y 27.

A las diez de la noche, gran verbena en la Plaza Mayor de la villa, durante la cual una banda de música ejecutará lo más escogido de su repertorio, dando final con una hermosa colección de fuegos artificiales.

DIA 26.

Al aparecer en el horizonte la aurora gran disparo de cohetes, anunciando la continuación de los festejos, como el día anterior, recorriendo las calles de la localidad una banda de música, la cual tocará una gran diana y castizos pasacalles.

A las seis de la mañana, tendrá lugar el típico encierro de los novillos-toros que han de lidiarse este día.

A las diez se celebrará la prueba de los novillos, para escoger el que ha de darse muerte durante la tarde del mismo día.

A las cuatro de la tarde, con permiso de la autoridad competente y si el tiempo no lo impide, se celebrará una corrida de novillos toros de la acreditada ganadería de don Luis Martín Tejedor, de Torrecilla de la Orden del campo de Valladolid, lidiándose seis y siendo banderilleado y muerto a estoque uno de ellos por el valiente y aplaudido novillero Manuel González (Manolete), con su correspondiente cuadrilla.

durante la celebración de la corrida será ésta amenizada por una brillante banda de música.

A las diez de la noche, como el día anterior gran verbena y animadísima baile, públicos en la Plaza Mayor de la villa y cafés, quemándose una magnífica colección de fuegos artificiales, como final de la misma.

DIA 27.

Tendrán lugar los mismos espectáculos que los anteriores días. A las cuatro de la tarde otra corrida de seis novillos-toros, durante la cual será banderilleado y muerto a estoque, uno de ellos, por otro afortunado novillero, con su correspondiente cuadrilla.

Terminando estas fiestas, con la misma alegría y suntuosidad que los días anteriores, con banquetes donde el vino de Fermoselle, espumoso y sabroso, correrá a lo largo de las mesas.

El Corresponsal.



El día en la Audiencia

Señalamiento para el día 24

Sumario 49 del Juzgado de Instrucción de Zamora, rollo 192 del año actual. Delito, estafa. Proceso, Angel Montellano Zafrá. Magistrado ponente don Julio González y Barbillo. Acusación pública, señor teniente fiscal, don Saturio González y González, Abogado defensor, don Segundo Viloria y Gómez-Villaboa. Procurador, don José Pérez Cardenal y Olivera. Testigos: II. Peritos, 3.

SE IMPONE EN ZAMORA Y SU PROVINCIA

Las legítimas BICICLETAS B. H. — SUPER B. H. y RAYO.

Los productos "Pizarrita", Tuberías, Cubiertas para tejados y depósitos para aguas.

Correas y Herramientas para todos los oficios, para Molinería y para la Agricultura.

Camas, Somiers, Sillas y toda clase de MUEBLES a precios baratísimos.

Visitar su Exposición

La Llave Almacén de Hierros y Ferretería de Félix Crespo Pérez

Riego núm. 34 Teléfono 224 X ZAMORA

CICLISMO LOCAL

Correra organizada por el Club Velocipédico Zamora sobre el recorrido Zamora-El Cubo-Zamora

BASES

Primera. Solamente podrán tomar parte en esta carrera los corredores naturales de Zamora y su provincia, así como también los que residan en ella, desde hace 2 años y fueran de otra provincia. En esta carrera solamente podrán tomar parte chicos menores de dieciocho años, y quien haya tomado parte en carreras de largo cronometraje.

Segunda. La cuota de inscripción será de dos pesetas para los que no pertenezcan al Club y de una peseta para los socios siempre que presenten el último recibo.

Tercera. Todo corredor que empujara a otro, le cruzase o impidiera por medio cualquiera avanzar, en el momento quedará descalificado. Asimismo todo routier que fuera remolcado o ayudado desde algún coche seguidor, sufrirá el mismo castigo.

Cuarta. Unicamente podrán seguir la carrera los vehículos que estén admitidos por la organización siempre que previamente lo soliciten de esa a los cuales se les entregará un distintivo y un número. Esos tendrán que ir por orden según el número que les corresponda. El que así no lo hiciera será retirado de la carrera.

Quinta. Los coches que pretendán seguir la carrera sin distintivo serán denunciados a las autoridades. Todos los automóviles están obligados a ceder una plaza para un comisionado del Club.

Sexta. La cronometración la llevará dicho Club. Las resoluciones que tomen estos representantes serán acatadas por todos y las quejas se podrán hacer por escrito, antes de las veinticuatro horas siguientes después de terminada la carrera.

Séptima. El Club organizador no se hace responsable de lo que pudiera ocurrir a los routiers u otros señores en caso de accidentes.

Octava. La salida de Zamora será a las tres y media de la tarde desde el domicilio del Club que irán neutralizados; hasta la rotonda de San Torcuato (Meta) donde se dará la salida oficial.

Novena. El control de El Cubo del Vino, se cerrará media hora después de la llegada del primer corredor.

Décima. En esta carrera solamente podrán tomar parte corredores que vayan provistos de máqui de fabricación española. A la llegada habrá un perito para reconocer las máquinas de los corredores.

Once. Los dorsales se entregarán en el domicilio del Club de siete a nueve de la noche hasta el sábado, previo depósito de cincuenta céntimos que se entregarán o devolverán después de terminar la carrera.

Doce. Los premios se entregarán en el domicilio de la entidad organizadora al día siguiente de la prueba, de una a tres de la tarde, sin que puedan reclamarse después de esta hora.

Trece y última. Para inscribirse en esta carrera, los que lo deseen podrán hacerlo hasta el día 24 de las diez de la noche en el domicilio del Club. Todo corredor que no se haya inscrito antes de esta fecha, y hora no podrá tomar parte en la carrera.

Zamora 22 de agosto de 1935.

HERALDO en Vega del Castillo

Una buena noticia para los enfermos

En el término municipal de Vega del Castillo, y en el lugar conocido con el nombre de "Pocico de Bouza", ha sido descubierto un importante manantial de aguas medicinales, sulfurosas y ferruginosas, indicadas como es sabido para los enfermos de riñón y de la piel.

Hemos oído hacer grandes elogios de estas aguas, por su riqueza medicinal que es superior a la de los balnearios de estos alrededores.

Otra ventaja de gran importancia para los pacientes, es que estas riquísimas aguas minerales, se suministran gratuitamente.

El Corresponsal.

La II Vuelta a Castilla, suspendida

Por haber surgido dificultades de índole económica nuestro colega, "El Norte de Castilla", de Valladolid, ha renunciado a patrocinar la "II Vuelta a Castilla".

Sentimos sinceramente que el distinguido colega no haya encontrado el apoyo económico que era de esperar de las entidades y corporaciones vallisoletanas.

Le interesa ver en 4.ª plaza la Sección de Anuncios

HERALDO en Puebla

Aguas para Puebla

El diligente diputado a Cortes y zamorano ilustre, don José María Cid, ex ministro de Obras públicas, persevera con plausible celo su labor beneficiosa para los intereses de la provincia que se honra, teniendo como representante en las Cortes.

No es la primera vez que hemos tratado en estas columnas del interés que en todo momento ha puesto el señor Cid para conseguir tan importante mejora para Puebla como es la del abastecimiento de aguas a la villa, que no pudo dejar última do en el tiempo que desempeñó la cartera de Obras públicas por impedirlo la tramitación del expediente.

Resultado de estas gestiones ha sido que la saeción de Planes del ministerio ha informado favorablemente el expediente de abastecimiento de aguas a Puebla de Sanabria, expediente que ha pasado a la Intervención general para informe preceptivo, trámite indispensable para que sea aprobado definitivamente por el ministerio y se inicie el expediente de subasta.

No necesita comentarios esta gratísima noticia. Sanabria y los sanabreses agradeceremos como se merece la actuación de don José María Cid, que una vez más ha demostrado sus cariños por esta región que se enorgullece de tener

un diputado tan activo y tan diligente.

Establecimiento de un colegio
Una comisión del Ayuntamiento sanabrés estuvo días pasados en Astorga acompañada del ecónomo de la parroquia de Puebla don José García, entrevistándose con el señor Obispo de la ciudad maragata del que solicitaron la competente autorización para utilizar el edificio del antiguo convento de San Francisco para establecer en el mismo un colegio.

Una mejora indispensable para Puebla, habría sido el conseguir que se hubiera establecido un Instituto local de segunda Enseñanza ya que la distancia existente entre Puebla y la capital dificulta grandemente el que los sanabreses puedan enviar a sus hijos a realizar estudios que aún viviendo con la mayor modestia siempre resulta gravoso para los exigios presupuestos familiares.

Alejada de momento la posibilidad de poder contar con un Instituto habrá que conformarse con un centro docente como el que se quiere establecer en el antiguo convento de San Francisco.

La comisión regresó de Astorga muy satisfecha elogiando la actitud del ilustrísimo señor Obispo de Astorga por las facilidades prometidas al Ayuntamiento sanabrés.

El Corresponsal.

Daños en una finca

Como presuntos autores de los daños causados en varios árboles de una finca propiedad de don César Alonso Redoli, sita en el término de Vigo de Sanabria, la Guardia civil del puesto de Puebla de Sanabria, ha detenido y puesto a disposición del juez municipal de Galende, a los vecinos José Morán Méndez, Antonia Remesal del Estal, Manuel Vega González y Filomena Vega del Estal.

Delegación de Hacienda de Zamora

LIBRAMIENTOS AL COBRO

Excm. Diputación provincial.
Don Joaquín Artuña.
Delegado del Trabajo.
Don Andrés A. Moure.

Se pone en conocimiento de los señores perceptores que si en el plazo de quince días no han hecho efectivos los cobros a realizar serán anulados.

Pequeños sucesos

Accidente

Cuando trillaba se espantaron las mulas cayendo debajo del trillo, el joven de 17 años Bonifacio Giralde López, resultando con magullamiento general.

Recibe una pedrada

En la tarde de ayer recibió una pedrada en un ojo, Regina Trinidad Méndez, que le ocasionó una herida de importancia.

Se desconoce quien haya podido ser la persona que tiró la piedra.

Se fractura una pierna

Esta mañana en el camino de La Blanca, Isidora Herrero Boes, se fracturó la pierna izquierda, al resbalar con una cáscara de sandía.

Reyerta entre húngaros

Sobre las cinco de la tarde de ayer riñeron los húngaros Ramón Santuste y Francisco Blanco.

Ramón resultó con una herida en la cabeza de gran consideración que se la produjo Francisco con un palo.

En todos los cafés, bares, cervecerías y establecimientos de bebidas, pida cerveza

MAHOU

CASA DE SOCORRO

Por el personal facultativo de la Casa de Socorro han sido curados los siguientes:

Una gitana y una niña Intoxicadas

Isabel Montoya Roncero, de 54 años, que vive en el Puento de Piedra, de intoxicación por haber comido alimentos en malas condiciones. Se le aplicó suero fisiológico.

Pronóstico reservado.

Maximina Roncero Montoya, de 5 años, de intoxicación por haber comido alimentos en malas condiciones. Se le inyectó suero fisiológico.

Pronóstico reservado.

Se corta con un cristal

Carlos González, de 10 años, domiciliado en la calle de Rabiche número 50, de herida cortante en el labio inferior en su lado derecho, que se la causó con un cristal. Leve.

Otro herido

Antonio Alonso Mario, de 8 años, que habita en el Barrio de Pinilla, de herida cortante en la planta de pie derecho de 5 centímetros de extensión que se la causó con un cristal. Se le inyectó suero antitetánico.

Lesionado

Manuel Crespo de 4 años, domiciliado en la calle de Paternoster número 4, de herida cortante en la segunda falange del dedo índice de la mano derecha. Se cortó con un cristal.

De la Comisaría

Se ha dado cuenta al señor juez de Instrucción de la capital, haberse perpetrado en la noche anterior un robo en el garage de alquiler de bicicletas del establecimiento situado en la Ronda de San Pablo propiedad de Vicente Gómez González.

Los autores del robo se llevaron cuatro máquinas velocipedas.

CLAUDIO RODRIGUEZ
Siempre Novedades
Prontitud
ECONOMIA
Visitenos V. esta casa
Plaza Mayor, n.º 30 y 31

BAZAR J.

San Torcuato, 20

ZAMORA

Sección de Confecciones

Está celebrando con gran éxito la

Gran Feria de Restos

Camisas para caballero desde	2'95	pesetas
Camisetas hilo para íd. id.	1'20	"
Calcetines seda íd. id.	1'20	"
Cinturones íd. id.	0'50	"
Ligas íd. id.	0'40	"
Corbatas íd. id.	0'75	"
Juegos dos prendas para señora	3'45	"
Medias seda finísimas íd. id.	2'45	"
Fajas señora.	2'50	"
Vestiditos niña	0'75	"
Pantalones niño	2'45	"

Enorme cantidad de artículos RESTOS que liquidamos a cualquier precio.

Aproveche esta ocasión si quiere ahorrar dinero

Bazar J

San Torcuato, 20

LA CERVEZA MAHOU ES LA MEJOR

Queriendo servir bien a sus clientes, toda la

CERVEZA en BOCK que sirve

GRAN CAFE BECEDAS

es MAHOU

Vendedor exclusivo al por mayor en Zamora y su provincia.

A. CALAMITA, Teléfono 87.

POR TELEFONO Y RADIO

EL CONFLICTO ITALO-ETIOPE

Se sabe que el Gobierno inglés ha acordado seguir colaborando con el Gobierno francés en los esfuerzos que éste viene haciendo para buscar solución al conflicto

El almirantazgo inglés ha desmentido oficialmente que Inglaterra pensase en cerrar el Estrecho de Gibraltar

Londres.—A las diez de la mañana comenzó el Consejo de ministros...

El Consejo acuerda colaborar para una solución pacífica :

Cerca de las seis y media de la tarde, ha terminado el Consejo de ministros...

El mantenimiento del embargo de armas causa sorpresa en la opinión inglesa

La decisión del Gabinete de mantener por ahora el embargo de armas ha causado considerable sorpresa.

Sin embargo, se ha anunciado que su mantenimiento no está en modo alguno garantizado...

El almirantazgo inglés desmiente que Inglaterra pensase en cerrar el Estrecho de Gibraltar :

Londres.—La "Press Association" dice que el rumor que ha circulado en el extranjero...

Si Inglaterra fuera envuelta en la guerra, Nueva Zelanda se uniría a ella

Wellington. (Nueva Zelanda).—El primer ministro, Forbes ha manifestado, contestando a unas preguntas...

La Comisión de Conciliación Italo-Etíope, se traslada a Suiza

Después de haber designado a Politis, ministro de Grecia en París, como superárbitro de la Comisión de conciliación italo-etíope...

fuerzas que éste viene haciendo en busca de una solución pacífica al conflicto italo-etíope.

También se examinó todo lo relativo a los puntos que han de ser examinados en la reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones...

En cuanto al mantenimiento del embargo de armas con destino a Italia y Abisinia, esta medida quedará subordinada a los acuerdos que sobre este extremo acuerde el Consejo de la Sociedad de Naciones...

Sánchez ORTIZ.

tención de cerrar el Estrecho de Gibraltar, ha sido desmentido oficialmente por el Almirantazgo británico.

Escuadrillas militares :

El ministro del Aire ha decidido dotar inmediatamente a ciertas escuadrillas militares de aviones, que alcanzan una velocidad media de 350 kilómetros por hora.

En Inglaterra no creen que la Sociedad de Naciones tenga más éxito que la Conferencia Tripartita :

No se tiene aquí esperanza de que la Sociedad de Naciones pueda tener buen éxito en lo que ha fracasado la Conferencia tripartita; es decir, en alejar a Mussolini del camino de la guerra.

Sánchez ORTIZ.

glaterra fuera envuelta en una guerra, Nueva Zelanda también se comprometería en ella, pero antes se convocaría al Parlamento para considerar la cuestión.

Créese que inmediatamente quedará cerrado el Canal de Suez

Madrid 23, (9'30 m.) Comentando la situación internacional, el periódico "L'Oeuvre" habla ya de una marcha inminente de los navíos de guerra británicos encargados de cerrar el paso en el Canal de Suez.

La neutralidad yanqui :

Washington.—La conferencia entre el presidente Roosevelt y los señores Hull y Mac Reynolds, terminó a hora avanzada de la noche.

Al salir de la Casa Blanca el secretario y el subsecretario de Estado, se negaron a hacer la menor declaración, dando a entender que se habían consagrado a encontrar el medio de modificar en un punto el proyecto que regula la neutralidad, tal como ha sido votado por el Senado.

Satisfacción en Roma :

Roma.—La votación por el Se-

Del robo de la Catedral de Pamplona Las joyas han sido llevadas a un banco

Pamplona.—Han sido entregadas al Cabildo Catedral los objetos robados y recuperados. La entrega se ha efectuado en calidad de depósito a disposición del juzgado, previo inventario. Los canónigos don Alejandro Eleta y don Angel Galar se hicieron cargo de las joyas y acompañados de una pareja de guardias de Seguridad, las llevaron a un Banco de esta capital, para depositarlas en una caja de resistencia.

Terminada la entrega el juez señor García Rodrigo, el comisario señor Rajal y el secretario señor

Ha fallecido el expresidente de la República griega, Conduriotis

Atenas.—Se ha anunciado la muerte del ex presidente Conduriotis. Conduriotis el político griego fallecido, ejerció la regencia de su país desde la partida del rey Jorge, y fue elevado a la presidencia de la República en 1914, cargo que rigió hasta que el general Pangalos, en junio de 1925, apoyado por la Marina y la guarnición de Salónica, estableció la dictadura.

ULTIMA HORA

El jefe del Gobierno estuvo hoy en Candelario (Salamanca)

La liquidación de los bonos oro La aplicación de la Ley de Restricciones. — Noticias del conflicto italo-etíope

Una nota de Justicia :

En el ministerio de Justicia se nos ha facilitado hoy a medio día una nota en la que se dice que se reciben muchas peticiones de indulto para los reos de Turón.

Para conocimiento de quienes se interesan por los penados a muerte, añade la nota, es conveniente que conozcan que la condena no es ejecutiva, pues falta el fallo del Tribunal Supremo.

El jefe del Gobierno en Candelario :

Salamanca.—El jefe del Gobierno don Alejandro Lerroux estuvo hoy en Candelario.

Las autoridades cumplimentaron al señor Lerroux.

El vecindario ha tributado al ilus-

nado yanqui de la ley de neutralidad, ha causado aquí satisfacción y se considera como una declaración de la absoluta neutralidad de los Estados Unidos en caso de un conflicto exterior.

Inquietud en Abisinia :

Addj, Abeba.—En los círculos oficiales autorizados se muestra inquietud creciente ante los preparativos militares de Italia y se declaran dolorosamente afectados al ver que los Gobiernos prohíben la entrega de armas a Abisinia. Creen que el motivo de neutralidad invocado para justificar esta medida perjudica únicamente a Abisinia y favorece a una gran potencia en detrimento de una pequeña.

En dichos círculos se lamenta que la Sociedad de Naciones no haya dado la menor contestación a la petición de Abisinia de enviar observadores neutrales a las fronteras entre Abisinia y las colonias italianas.

Continúan los preparativos :

Paris.—La Prensa parisina comenta la situación italo-etíope, y dice que el problema ha sido tratado en el Consejo que ayer celebró el Gobierno inglés, con tanta habilidad que hace que los acontecimientos bélicos no se anticipen.

Si la actitud de Inglaterra hubiere sido radical es seguro que la situación se hubiera complicado, no dejando entrever en el conflicto ninguna solución.

Algunos periódicos creen que aun es tiempo de lograr una conciliación. La prohibición o mejor dicho el mantenimiento del embargo de municiones y armamentos para los países beligerantes y que lo sostiene el Imperio británico, se cree que antes del 4 de septiembre, en que se

cargo de comandante militar de las Baleares.

Los oficiales de Notaría :

Una comisión de oficiales de Notaría de Madrid, visitó hoy por la mañana al ministro de Justicia, señor Casanueva, haciendo entrega de un escrito en el que condensan sus aspiraciones, figurando entre ellas la creación del cuerpo de oficiales auxiliares, de notarías, mutualidad y remuneración mínima.

Manifestaciones del ministro de Hacienda :

El ministro de Hacienda señor Chapaprieta conversó hoy extensamente con los periodistas a los que dijo que seguía con gran interés los trabajos que publica la prensa exponiendo las ventajas del aplazamiento de la amortización de algunas emisiones.

El señor Chapaprieta resaltó la conveniencia a la que se han afeitado constantemente los estados por necesidad; presupuestarias de aplazar o de tener mediante conversiones voluntarias la amortización de deuda.

Es evidente, añadió, que para atender a las amortizaciones que se realicen se necesita contraer nuevas deudas.

El señor Chapaprieta dió cuenta a los periodistas de que el Banco de España había acordado anticipar a los poseedores de bonos oro que lo deseen la liquidación incluyendo los intereses hasta el cinco de septiembre próximo plazo fijado para recoger los títulos del seis por ciento a los españoles.

El conflicto italo abisinio

Continúan los preparativos :

Paris.—La Prensa parisina comenta la situación italo-etíope, y dice que el problema ha sido tratado en el Consejo que ayer celebró el Gobierno inglés, con tanta habilidad que hace que los acontecimientos bélicos no se anticipen.

Si la actitud de Inglaterra hubiere sido radical es seguro que la situación se hubiera complicado, no dejando entrever en el conflicto ninguna solución.

Algunos periódicos creen que aun es tiempo de lograr una conciliación. La prohibición o mejor dicho el mantenimiento del embargo de municiones y armamentos para los países beligerantes y que lo sostiene el Imperio británico, se cree que antes del 4 de septiembre, en que se

El Banco de España percibirá el cinco por ciento sobre ese descuento.

Creo el señor Chapaprieta que este acuerdo del Banco de España, ha de producir la afluencia de dinero con anticipación a la fecha que se esperaba.

Se extrañó el ministro de Hacienda de los recelos que parecen existir sobre el incumplimiento de la ley de restricciones.

Esos recelos, añadió, son infundados toda vez que los plazos marcados se han cumplido sin dificultad.

Cuando expire el plazo de 80 días que pedí a las Cortes se verá si he cumplido cuanto prometí.

Negó que en el orden político existiera la menor diferencia ni rozamiento por cuanto afecta a la ejecución del proyecto.

Incendio de un camión :

Badajoz.—Participan de Almendra lejo que un camión ocupado por varias personas al llegar a aquella localidad se paró junto a un surtidor de gasolina con el fin de aprovisionarse de esencia.

Inesperadamente el camión se incendió.

Los ocupantes del vehículo apenas por cuantos esfuerzos hicieron, no lograban salir del camión.

A no ser por varias personas que les auxiliaron ayudándoles a salir del camión, hubieran perecido.

En Almendralejo las víctimas de este suceso han sido atendidas convenientemente.

Sánchez Ortiz

Del accidente del cónsul italiano :

Addis Abeba.—El cónsul italiano estuvo después del accidente que sufrió en el Palacio Nacional para expresar su gratitud por las atenciones que recibió en el primer momento.

Sánchez ORTIZ.

TIP. CALAMITA.—ZAMORA

Le interesa ver en 4.ª plana la Sección de Anuncios

Lea usted mañana HERALDO DE ZAMORA

Nuestros precios no admiten competencia

VEA alguna de las ofertas que están expuestas en nuestro local de Ramos Carrión, n.º 26

- Percales estampados, metro. 0'40 pesetas
Silanik novedad, corte de vestido. 5'00 »
Hilos estampados modernos, corte vestido. 5'90 »
Toals piel angel, todos colores, metro . . . 1'65 »
Colchas cama individual. 3'75 »
Colchas seda, grandísimas 12 y 15'50 »

Casa REDONDO Justo García Casado

Algo que usted nunca vió... Visite los escaparates de la CASA SALDOS (Riego, 1) Y SE CONVENCERA Aunque no sea más que por curiosidad, SE LO ACONSEJAMOS

ORBEA La bicicleta de los verdaderos "ases" del ciclismo español Triunfan en las cuatro pruebas internacionales celebradas en España en el año 1935. El gran Cañardo, Antonio Escuriet, Salvador Cardona, Federico Ezquerro, Molina, Montes, Chafer, Bastida y Sáncho Todos triunfan sobre la Bicicleta ORBEA Eibar-Madrid-Eibar: 1.º Salvador Cardona XII Vuelta a Los Puertos 1.º Antonio Montes XVII Vuelta a Cataluña 1.º Mariano Cañardo La Vuelta a Alava 1.º Antonio Escuriet Nuevos triunfos de la gran bicicleta nacional "ORBEA" El Gran Premio de Torrelavega 1.º Antonio Escuriet La Gran Prueba de Archavaleta (Guipúzcoa) 1.º Emilliano Alvarez La Primera Vuelta a Valencia 1.º Diego Chafer La Carrera de Azcoitia, denominada el XI Circuito de Santa Cruz. 1.º Antonio Montes Todos triunfaron "ORBEA" sobre bicicleta Venta exclusiva de las bicicletas ORBEA para Zamora y su provincia: GRAN BAZAR de Salvador García Vilaplana Santa Clara, 2, ZAMORA NOTA.—Gran surtido de accesorios de Bicicletas a precios de fábrica

